



PHOTOSPORT

## **Dos TECs cerrados, un esguince, una fractura y un corte: tres jugadores de Ñublense terminaron en la clínica**

Un accidentado triunfo 2-0 sobre Deportes Iquique fue el que logró Ñublense este sábado en Chillán. El elenco rojo de la región de Ñuble terminó con tres jugadores hospitalizados en el servicio de urgencia de la clínica Andes Salud de Chillán "debido a una serie de lesiones", informó el centro de salud. Rafael Caroca se sacó todos los números premiados: el defensor sufrió un traumatismo encéfalo craneano (TEC) cerrado con contusión cerebral, además de una fractura en la espina nasal y un corte en el parietal izquierdo, según informó la propia clínica. El doctor Erik Dávila, médico jefe del servicio de urgencia del centro de salud, explicó mediante un comunicado que Caroca fue dado de alta "después de un control de imágenes". Lo mismo pasó con Lorenzo Reyes, quien también sufrió un TEC cerrado y fue dado de alta tras una resonancia magnética. Bayron Oyarzo, por su parte, terminó con un esguince en la articulación esternoclavicular, pero este domingo también fue dado de alta "sin complicaciones", según afirmó mediante el mismo comunicado el traumatólogo José Jiménez.